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Protokoll der Jugendvollversammlung 2022 am                                                                                           

12.Mai 2022 der SSG Rot-Schwarz Kiel 

 

 
1. Begrüßung 

 

Die ordentliche Jugendvollversammlung wurde satzungsgemäß einberufen. Der 1.                                                                 

Vorsitzende, Tobias Nehren, begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Versammlung. Er 

stellt fest, dass kein Antrag  eingegangen ist.   

 

Anwesend sind 3 stimmberechtigte Mitglieder. 

 

 

Es folgt die Genehmigung der Tagesordnung 

 

  

 

 

Behandlung der Niederschrift Jugendvollversammlung 2020                    

 

Die Niederschrift der Jahreshauptversammlung 2020 wird   e i n s t i m m i g 

genehmigt. 

  

 

 

 

2. Berichte 

 

1.Vorsitzender: 

 

Bedankt sich stellvertretend bei den Jugendabteilungsleitern für ihren ehrenamtlichen und 

hochengagierten Einsatz. 

Erfreulicherweise ist es uns gelungen wieder regelmäßige Jugendbeiratssitzungen 

abzuhalten.   



Daraus entstand beispielsweise die Aktion StickerStars, eingebacht durch  Stefan Henning 

und umgesetzt durch Frank Peemüller oder das Pop up Festival, welches durch Anja und 

ihrer Orgatruppe organisiert wurde. 

Darüber hinaus konnten wir die kleinsten mit dem Weihnachtsmann überraschen, die TT 

Sparte mit einer Ballmaschine und eine Reiseunterstützung für unsere Top Talente der 

Cheerleaderinnen( 4 Athletinnen zur WM in die USA von RSK!) unterstützen. 

Anja übernimmt die Aufgaben der Schriftführerin in Personalunion. 

 

 

Kassenwart: 

 

Das Vereinskonto bei der Volksbank Kiel wird jährlich mit 154,80 € 

Kontoführungsgebühren Grundgebühr , plus Kontobewegungskosten belastet. 

Erfreulicherweise konnte die Jugendabteilung im Jahr 2021 die Kinderturngruppen mit 

einem Weihnachtsmannbesuch und die damit verbundenen Ausgaben für ein kleines 

Präsent pro Kind, unterstützen. 

 

 

 

 

3. Entlastung des Vorstandes 

       

       

      Bei der Prüfung der Kasse durch die Revisoren haben sich keine Beanstandungen ergeben.  

      Die Revisoren empfehlen die Entlastung der Gesamtvorstände. 

 

      Beschlussfassung:                                     e i n s t i m m i g 

 

 

 

 

4. Neuwahlen      

 

 

Auf Vorschlag der Versammlung werden 

 

 

• Anja Fiedler  ( 2. Vorsitzende)    e i n s t i m m i g  

 

• Gernot Fiedler ( Kassenwart )    e i n s t i m m i g  

 

 

und für die ausscheidende Revisorin Susen Glasik 

 

• Marco Qutzen ( 1. Revisor )     e i n s t i m m i g

      

• Stefan Hennig (2. Revisor)      e i n s t i m m i g 

    

gewählt. 

 

 



 

 

5. Verschiedenes 

      

Stefan Hennig berichtet zum Thema Nachhaltigkeit im Verein. Dazu fand eine 

Veranstaltung im Haus des Sports statt. 

Thema war u.a. eine Sportkleidungs-Tausch-Börse (Flohmarkt) oder der Verkauf von 

getragener Kleidung/Schuhwerk. Auch die Anschaffung von Fairtrade-Bällen wäre ein 

Beitrag zur Nachhaltigkeit. 

Näheres dazu kann man über die Internetseite „ FC internationale Berlin“ ( Anton 

Klischewski) in Erfahrung bringen. 

Hierzu stellen Bundesländer Fördergeld-Töpfe zur Verfügung. 

 

Eine Idee wäre ein Aushang in der Uni mit der Frage, ob Studenten Interesse hätten eine 

Thesis zum Thema Fairtrade im Sportbereich zu erstellen. 

 

Kerstin Bock bittet um Ausstattung für 8 Übungsleiter in Bereich Turnen in Form von 2 t 

Shirts und Trainingsanzügen. 

Dazu erhält sie einen Katalog von Sport Duwe ( 40% Rabatt auf Pumaartikel) und soll 

sich entsprechende Artikel als Muster anfordern. Die Finanzierung ist aus Haupt- und 

Jugendkasse angedacht.  

 

 

  

 

 

 

 

 

Ende der Jugendvollversammlung 18.50 Uhr 


